



Projet Vietnam - Rêver le pays de l'autre - 2016-2017

publié le 21/09/2016 - mis à jour le 20/10/2022

Le collège François Rabelais de Poitiers a conclu, il y a trois ans, un appariement avec le collège Colette d'Ho Chi Minh Ville au Vietnam. Le premier échange a eu lieu il y a deux ans, le prochain échange va se dérouler durant la présente année scolaire :

- du 07 au 20 octobre 2016 pour les Vietnamiens en France,
- du 18 Mars au 1er Avril 2017 pour les Français au Vietnam.

Cet appariement vise bien sûr la découverte d'une civilisation différente, une ouverture sur le monde, le développement de l'autonomie et l'initiative ainsi qu'une démarche linguistique, notamment pour les Vietnamiens, qui étudient, pour la plupart le français depuis l'école primaire.

Quatorze élèves (7 garçons et 7 filles) du collège F. Rabelais sont concernés par cet échange.

Voir le Blog du séjour : "[Blog Vietnam](#)" [↗](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.